



こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075-432-3261

です

2018年5月②号

第26回エイズキャンドルパレードに参加しました。

御池鴨川河川敷から円山公園までキャンドルを持ちパレードし、エイズへの理解を啓発する取り組みです。毎年5月の第3土曜日の夜に開催されていますが、私は初めて参加しました。パレード出発前には河川敷で集会がありました。26年前はエイズへの偏見がまだまだ強く、不治の病という状況だったこと。亡くなった友人の方へ追悼の想いを込めて歩くというお話や、今は治療薬が開発されていることなどなど…パレード到着後は円山公園では円陣を組み、感想などを出し合いました。代表の小田切さんがパレード前に河原町通りや四条通りのお店を一軒一軒周り、賛同していただけるお店先にレットリボンを飾って欲しいと、毎年お願いしているそうです。沢山のお店が協力され、パレードしながら、賛同への感謝の発言をされてました。お店にパレードへの取り組みに参加してもらうやり方への努力に脱帽です。この取り組みに感動し、感想でお話させてもらいました。摂南大学のボランティア部の方が準備段階から参加されており、来年も参加したいと言われていたことも感激でした。沿道の方にも学生さん達がチラシやパッジとコンドームのサンプルを配布してくれました。



パレードの先頭を歩くボランティアと参加している大学生さん



京都市作成のエイズ啓発防止のバッヂ



現に向けて、
尊厳が尊重さ
れれる社会の実
現力で頑張り
たいと思いま
す。

財務省の元事務次官において最終的にはセクハラを認めたわけですから、いい加減な発言をしたのは、麻生大臣が最初はかばつていたのか…。いずれにしても、國民をだますような政治家はやめたいだけです。セクハラは男性から女性だけが多いのかかもしれません、性的な少数者にいたのか…。いずれにしても、学校でのいじめの件数は、約3倍近く多いとも言われています。個人の

責任を取つて辞職するという報道がありました。以前には女性記者へのセクハラ疑惑で財務省事務次官の福田氏が辞任ということもあります。『ワハラ』『マタハラ』等もありますが、人が同じ人を嫌がることを言葉や行為で圧力を加えることは本当に許せません。

許せん！セクハラ



<議会報告>京都市会の副議長選挙

毎年、年度初めの京都市会の腹立たしい一コマ。京都市会の会派構成は自民20人、共産18人、公明11人、国民民主7人維新無所属4人、地域政党京都4人、無所属3人の67人です。議長は第1党の自民ですが、本来副議長は第2党の共産党がなるべき。日本共産党市会議員団はベテランの北山ただお市会議員（山科区）を推薦し、選挙に臨みましたが、共産以外の会派が結託し、公明議員が副議長になりました

毎月19日行動 戦争法（安保法制）が強行採決された2014年9月19日を忘れず、一刻も早く廃止させようと、長きにわたり毎月19日に全国で取り組まれています。京都市では京都市役所前に集合し、集会後、四条河原町までデモ行進します。5月は国民民主党の泉ケンタ衆議院議員、日



本共産党からは倉林明子参議院議員が激励の挨拶をしました。倉林明子参議院議員からは国会では野党の共闘が強まっていることの報告がされました。市民と野党の共闘をさらにすすめましょう！

つぶやき：ポスター写真撮り

来年に一斉地方選挙まで、11か月を切っています。この時期はポスターを地域の皆さんにお願いして貼ってもらっています。私も今回のポスターに使う写真を撮りました。6回目となるので、要領はわかっていますが、少し気恥ずかしいものです。時折、「ポスターで見かけたことがあります」と言っていた方もるので、完成の暁にはご協力よろしくお願ひします。

